

BOLETÍN DE PRENSA No. 025 ->>

De nueva cuenta se impartirán cursos especiales para niños y adolescentes.

De nueva cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Departamento de Idiomas ofrece a público en general cursos para el aprendizaje de una segunda lengua. Para este semestre será francés, alemán, inglés, italiano, japonés y chino mandarín; los idiomas a impartirse.



Al respecto, Fernando Gómez Orenday, Jefe del Departamento de Idiomas destacó que el aprendizaje de un idioma se favorece más en la etapa infantil y adolescente; por lo que en la Universidad se ha hecho el esfuerzo desde 2011 por ofertar cursos especiales para niños (8 - 11 años) y para jóvenes (12 - 15 años) particularmente en el idioma inglés.

Así mismo, reconoció que la UAA cuenta con la infraestructura adecuada para complementar la formación de los alumnos. El Centro de Aprendizaje Autodirigido de Idiomas (CAADI) pone a disposición material audiovisual y bibliográfico, audiocassettes, salas multimedia y áreas para conversación.

Además, dijo que se tiene una planta docente fortalecida, ya que al impartirse la carrera de Enseñanza del Inglés en la UAA, se sabe la calidad con la que egresan estos profesionistas, quienes son los docentes para estos cursos de extensión de idiomas y ponen en práctica innovadoras herramientas educativas así como una nueva metodología de trabajo.

El periodo de inscripciones es del 16 al 27 de enero, mientras que el inicio de clases será el lunes 30 de enero. Los horarios de los cursos son diversos, hay clases por las mañanas, tardes y sábados. En www.uaa.mx se puede conocer los horarios para cada uno de los idiomas, así como el procedimiento de inscripción.

Importante indicar, que quienes tengan conocimientos previos en francés e inglés deberán realizar un examen de colocación, de acuerdo al nivel podrán inscribirse. El curso para adultos por cinco horas a la semana tiene un costo de 1,714 pesos por todo el semestre; en el caso de inglés para niños, el costo por tres horas a la semana es de 1,040 pesos.

Finalmente, Gómez Orenday detalló que durante 2011 el Departamento de Idiomas logró la apertura de la Licenciatura en Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, con mucho éxito ya que tuvo gran demanda en el anterior proceso de admisión. Y puntualizó que para este año se continuará trabajando para incrementar la calidad de los idiomas impartidos a nivel estatal.